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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício ao IPREMT, para que o Instituto informe a 

esta Casa de Leis, em tempo hábil, quando será normalizado o serviço de perícia para 

concessão de aposentadorias em nosso município. 

Este vereador, por meio do Requerimento nº 255/2023, recebeu como 

resposta do IPREMT de que há 40 servidores esperando a perícia para dar andamento 

no processo de aposentadoria. 

Porém, por falta de pagamento, os médicos peritos não estão atendendo. 

Por isso, este vereador solicita informações de quando serão pagos os peritos e quando 

serão normalizados os atendimentos. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 19 de fevereiro de 2024. 
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